
2021 年度 第１回 三燦会全体役員会・常任役員会  

2021 年７月 17 日（土） ＠ZOOM 全体会 15 時～ 

           常任会 全体会終了後～ 

出席者 2 年生 15 名 1 年生 17 名 

 

Ⅰ．挨拶 

 ◆校長先生 

  6 月 8 日の体育祭での暑い中重い飲料の配布をしていただきありがとうございました。 

  7 月 10 日の講演会についても、コロナが収まらない中での開催であったが、オンラインで過去最高 

の参加数となり、ためになった講演となった。 

  コロナによる制約がある中で体育祭を思い切ってやってみて、できなかったことについての残念だと

の声よりも、来年はもっといいものにしたいとの声が聞こえたところである。東洋祭も是非開催させ

ていきたい。 

  夏休み後半は大きく変わる時である学校以外のことも是非経験してもらいたい。現在三者面談の最中

であるが、学校と家庭とタッグを組んで人柄、人格を伸ばしていきたいところである。 

  よろしくお願いいたします。 

 ◆教頭先生 

  体育祭ありがとうございました。生徒、教員多くから感謝の言葉があった。 

  講演会もありがとうございました。 

  一度きりの人生なので自分の選択で、温かく見守ってほしい。 

 ◆会長 

  風通しのいい会を目指していくのでよろしくお願いいたします。 

 

 II. 各部より報告・確認事項  

◆ 本部 

 ＜運営＞ 

1． 令和 3 年度三燦会総会報告 

HPに議事録、報告書等を公開。 

2． 三燦会 HPの各種申請書について 

会計処理にかかる各申請書については使う人が限られるので、HPから削除を広報部へ依頼。 

3． 6月 8日体育祭の飲料配布の報告 

4． 6 月 19 日講演会に合わせて ZOOM アカウントにウェビナーオプション追加の契約の報告（1 カ月

限定 45,700円） 

5． 三燦会の Google及び ZOOMアカウントのパスワード変更について 

年に一回の変更を行う。変更時期は常任役員 LINEで連絡する。 

6． 卒業を祝う会について 

今年度の開催は未確定だが、会のお手伝いとして各部各学年から一名づつ選出すること依頼。 

 ＜会計＞  

1． 会計処理方法の説明 

各申請書等は常任 LINE にて共有し、各部内で共有してもらう。 

交通費の清算については、年一回まとめて清算とする。 

オンライン開催のための通信費を 1,000 円申請とする。 

各申請は部長より会計に提出、会長の承認後事務局にて支払い。 

代金受け取りの際は、印鑑の持参を忘れないこと。 

なお、申請は LINE でも可能である。 



2． 支払い報告 

・5 月 31 日卒業証書フォルダー193,283 円振込（手数料 880 円） 

・7 月 3 日体育祭飲料 127,744 円立替精算 

・ソングリーダー部の全国大会出場のお祝い金 100,000 円支出。 

＜書記＞ 

１．1 年生役員へ名札配布した。誤記載があったものは後日差し替えを行う。 

２．三燦会名簿共有について使用は三燦会の活動に限ることのお願い。 

３．令和 3 年度三燦会総会議事録、報告書を作成し HP への掲載を広報部に行ってもらった。 

  

◆ 文化部  

＜講演会 G＞ 

１．5 月 30 日 1 年生初顔合わせオンライン MTG 

２．7 月 10 日金田一秀穂先生講演会実施（別紙参考） 

  

 

  ＜イベント G＞ 

１．1 年生副グループ長を選任した。 

２．6 月 16 日、6 月 24 日、7 月 1 日、7 月 8 日に ZOOM 会議実施 

・東洋祭に向けて、職業インタビュー動画作成についての話合い。最初の撮影は 7 月 24 日を予定して 

いる。 

・チラシの配布を準備中である。 

・動画撮影のため必要な備品を購入した。 

◆ 広報部  

１．6 月 6 日 ZOOM にて新入部員向けの HP 更新手順のレクチャーを行う。 

   ２．三燦会 HP にて以下の内容の更新 

  ・総会資料一式の掲載 

  ・文化部講演会の案内を掲載 

  ◆ 学級部 

   １．1 年生副部長選任 

 ２．5 月 15 日 LINE 会議実施 

 ・3 年生から活動について説明 

 ・茶話会の内容について話合い 

 ３．6 月 19 日 LINE 会議実施 

 ・今年度茶話会は開催予定（コロナの状況をみて変更となる場合もある） 

◆ 支部 

   １．6 月 23 日「第一支部定期総会」書面会議 FAX 送付（6 月 8 日定期総会中止のため） 

 ２．6 月 24 日「父母の会中央連合会定時総会」の参加報告 

 ３．9 月 22 日「私学振興拡充第一支部大会」参加予定について報告 

 ４．1 年生支部担当決めについて 

  1 年生役員から希望者 2 名を募集の声かけ 

 

 III. 各部より審議・検討事項  

◆ 本部 

 ＜運営＞ 

1． Google ドライブのアクセス方法について 

各部長を中心にアカウント承諾申請を受けた後は、各部長から必要な人へアカウント承諾を行うも



のとしていく。 

承認方法については、各部で閲覧や作業のできるファイル、フォルダの権限を設定できる運用を検

討。 

2． X サーバーはドメイン使用料があり契約は継続するが、広報部で行ってきた支払いを会計に変更を

提案。支払い方法確認することとする。 

3． 三燦会の寄付の報告内容について変更を行うものとする。 

 

◆ 広報部  

１．HP の東洋祭のバザー委員会のページについて 

  バザー委員会は２０１９年度より文化部イベントグループに名称変更。その後、制服リサイクルは

文化部講演会グループの担当業務となったため、バザー委員会の HP 上のページを削除する。 

２.  HP 上の三燦会のバナーについて 

位置の変更を学校へ相談する。 

       

  ◆ 学級部 

   １．今年度の茶話会は１０月、１１月の保護者会の後を予定。 

 

◆ 支部 

１．HP へ支部の原稿と写真掲載を広報部へ依頼。 

 

 

Ⅳ.次回日程   令和３年９月１８日（土）１５時～＠ZOOM もしくは対面開催を予定 


